

Am 04.04.2013 wurde ich zum Bereichsbeauftragten für die BDLP von LFR Reinhard Leichtfried ernannt. Ich möchte mich daher für das entgegengebrachte Vertrauen vom Bereichskommando bedanken, aber mein größter Dank gilt meinem Vorgänger EABI Josef Kleinburger, der mich in die Materie als Beauftragter und als Hauptbewerter bestens einführte, ehe er sich am 05.07.2013 offiziell bei seinen Bewerterkollegen aus der Steiermark im Rüsthaus der Stadtfeuerwehr Kapfenberg in den verdienten Ruhestand verabschiedete.

Die Branddienstleistungsprüfung ist bei den Feuerwehren ein wichtiger Bestandteil in der Aus- und Weiterbildung geworden.

Wo sonst werden in der Ausbildung für den Löscheinsatz die verschiedenen Angriffsarten so intensiv und praktisch geschult wie bei dieser Prüfung.

Aber auch Fragen aus dem Bereich des Branddienstes sowie das Auffinden der einzelnen Gerätschaften im Fahrzeug gehören ebenfalls zur Ausbildung.

5 Feuerwehren (Mariazell, Pernegg, Bruck, Etmühl und Kapfenberg-Arndorf) stellten sich der Prüfung in Bronze, Silber und Gold und legten diese positiv ab.

Für die Einschulung der einzelnen Gruppen und Abnahme der Prüfungen im eigenen Bereich wurden 21 Tätigkeiten mit 56 Stunden durchgeführt und für die Abnahme in anderen Bezirken (Leoben und Hartberg) wurden vom Hauptbewerter 2 Tätigkeiten mit 11 Stunden aufgewendet.

Ich möchte mich bei meinem Bewerterteam, welches aus den Kameraden ABI d.F. Werner Seidl, BM d.F. Heinz Krenn und LM Philipp Pleli besteht, für die korrekte Bewertung und die gute kameradschaftliche Einstellung bedanken und freue mich auf das neue Berichtsjahr.

Für Insgesamt 23 Tätigkeiten wurden 67 Stunden aufgewendet.

Als Bereichsbeauftragter für die Branddienstleistungsprüfung freut es mich ganz besonders, dass bereits so viele KameradInnen diese, für die Ausbildung sehr praxisbezogene Prüfung in Bronze, Silber und Gold abgelegt haben, darf aber auch gleichzeitig die Bitte aussprechen, dass auch im nächsten Berichtsjahr die Feuerwehren von dieser Ausbildung Gebrauch machen und möglichst viele KameradInnen diese Prüfung noch ablegen.



FF Bruck an der Mur bei der BDLP in Bronze, Silber und Gold